## **AGDCM - Noticias**

https://www.agdcm.es/

## EL DEPORTE ESPAÑOL, DE LUTO POR LA MUERTE DE JUAN DE DIOS ROMÁN



El deporte español, y el balonmano en particular, ha perdido a uno de los personajes que contribuyeron decisivamente al progreso de ambos. Juan de Dios Román ha fallecido este sábado a las 18:00 horas, según ha comunicado su familia, a consecuencia de un derrame cerebral, próximo a cumplir los 78 años.

https://www.fagde.org/es/post/981/el-deporte-espanol-de-luto-por-la-muerte-de-juan-de-dios-roman/

**Link to Original article**: <a href="https://www.agdcm.es/noticias/el-deporte-espanol-de-luto-por-lamuerte-de-juan-de-dios-roman?elem=191546">https://www.agdcm.es/noticias/el-deporte-espanol-de-luto-por-lamuerte-de-juan-de-dios-roman?elem=191546</a>